

第1回自治会役員会開催

6区お花見会の 中止を決定！！

4月5日、令和2年度の第1回自治会役員会が開かれました。議題のひとつ、4月18日（土）開催予定の「6区お花見会」の開催について協議し、現状の新型コロナウイルス感染状況をかんがみ、縮小開催など提案されましたが、役員会総意として、今年の「6区お花見会」は中止を決定しました。

4月のふれあいデイサービスは「6区お花見会」に合流して実施することにしておりましたが、お花見会中止により、4月のふれあいデイは実施しないこととなりました。

うれしいお知らせ

6区自治会ではコミュニティ助成事業に4年前から毎年、応募していましたが、先日、市の担当者から6区の応募が選ばれましたとの連絡があり、皆で飛び上がって喜びました。継続は力なり、6区では15年前に古墳太鼓整備でも頂いております。

今回の応募内容は

テント2基	41万円
発電機・コードリール	24万円
会議用テーブル6個	22万円
ステージやぐら	138万円
ちょうちん20個セット	18万円



など 総額250万！

コミュニティ助成事業とは宝くじの社会貢献広報事業として、コミュニティ活動に必要な備品や集会施設の整備、安全な地域づくりと共生のまちづくり、地域文化への支援や地域の国際化の推進及び活力ある地域づくり等に対して助成を行い、地域のコミュニティ活動の充実・強化を図ることにより、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に寄与するための事業を行っています。